

Por COVID cierran playas y malecones de Progreso

Restricciones. Con el objetivo de proteger la salud de los yucatecos, y para evitar contagios COVID en aglomeraciones, los sábados y domingos los malecones tradicional e internacional de Progreso estarán cerrados a la circulación y no se podrá acceder a sus playas. Los restaurantes que ahí funcionan podrán ofrecer sus servicios, en los horarios y con los aforos ya establecidos. Las playas

del resto de la costa yucateca permanecerán abiertas.

También se informa que se mantienen los protocolos del uso de las embarcaciones de recreo y deportivas en cuanto al aforo permitido: 8 personas para embarcaciones menores a 40 pies y 10 personas para mayores a 40 pies. Las embarcaciones no podrán anclarse en las costas del domicilio del propietario. PAG7



En fines de semana, las playas de Progreso, Yucatán, vacías.

Por contagios COVID cierran playas y malecones en Yucatán



Página: 1,7

\$98,508.45

La Crónica de Hoy Sección: Portada,Nacional 2021-07-04 01:40:26

Néstor Campos

Corresponsalen Yucatán

La medida aplica en puerto Progreso únicamente los sábados y domingos

Con el objetivo de proteger la salud de los yucatecos, y para evitar contagios COVID en aglomeraciones, los sábados y domingos los malecones tradicional e internacional de Progreso estarán cerrados a la circulación y no se podrá acceder a sus playas. Los restaurantes que ahí funcionan podrán ofrecer sus servicios, en los horarios y con los aforos ya establecidos. Las playas del resto de la costa yucateca permanecerán abiertas.

PROTOCOLOS

También se informa que se mantienen los protocolos del uso de las embarcaciones de recreo y deportivas en cuanto al aforo permitido: 8 personas para embarcaciones menores a 40 pies y 10 personas para mayores a 40 pies.

Las embarcaciones no podrán anclarse en las costas del domicilio del propietario: tienen que partir y regresar a una marina. Las motos acuáticas sí se pueden anclar y pernoctar en el domicilio del propietario.

Estamos junto con el comité de expertos en salud pública en permanente monitoreo de los indicadores del semáforo.

Por otra parte, estos son los indicadores del semáforo estatal de Yucatan del 1 de julio.

REPORTE COVID ESTATAL

Durante las últimas 24 horas, en la entidad se registraron 315 nuevos contagios de coronavirus y 14 defunciones, de acuerdo al reporte de la Secretaría de Salud de Yucatán (SSY).

Sobre los casos detectados este día, fueron 182 en Mérida, 15 en Valladolid, 14 en Progreso, 13 en Ticul, 12 en Kanasín, 8 en Chemax y en Hunucmá, 7 en Acanceh, Tekax y Tizimín, 5 en Motul, 3 en Conkal, Ixil y Umán así como tres foráneos, dos en Chapab, Cuzamá, Espita, Halachó, Kinchil, Sacalum y Yaxcabá; y uno en Akil, Cantamayec, Chicxulub Pueblo, Homún, Kantunil, Maxcanú, Sucilá, Tecoh, Temozón, Timucuy y Tixkokob.

RECUENTO

En total hay 47,923 casos positivos, 410 son de otro país u otro estado y 40,752 pacientes ya se recuperaron: no presentan síntomas ni pueden contagiar.

Actualmente hay 2,269 pacientes que están estables, aislados, monitoreados por personal médico de la la Secretaria de Salud Yucatan; presentan síntomas leves.

Mientras que 346 de los casos positivos están en hospitales públicos y mantienen aislamiento total •





Restricción. Las playas en Progreso lucen desiertas.

